

Presentación de la Unidad N° 5

Estimad@s

Llegamos al final del curso "Introducción a la Cartografía Social".

Como les informaba al inicio del curso, nos pareció importante agregar una unidad con la intención de problematizar el contexto de aislamiento en el marco de las metodologías colectivas, como es el caso de Cartografía Social. Esta unidad apunta a repensar modos de hacer, para dinamizar metodologías que implican los cuerpos, en un nuevo escenario donde la distancia y el mínimo contacto físico gobiernan una parte de las relaciones sociales.

Como material de apoyo les ofrecemos una serie de videos del ciclo "Cuerpo colectivo y aislamiento en tiempos de pandemia", con la propuesta de trabajar en forma libre una presentación que vincule las singularidades metodológicas que fuimos estudiando de Cartografía Social con los nuevos escenarios en cuanto a aislamiento, que nos atraviesan a partir del contexto de pandemia.

¡Hasta aquí hemos llegado con este curso! ¡Les agradezco mucho el acompañamiento y espero los comentarios del proceso y cualquier consideración por el foro!

Un abrazo y quedamos en contacto, pueden escribir también a jmdiezte@gmail.com para futuras consultas o dudas en los próximos talleres.

Juan Manuel Diez Tetamanti